

Continuará apoyo de EU al pueblo y a la Junta



TRIPULACION. Miembros de la tripulación del "Hércules" que ayer trajo a nuestro país un moderno helicóptero. Momentos en que explicaban al comandante de la Fuerza Aérea Salvadoreña, y al embajador estadounidense el trayecto de su viaje. De izquierda a derecha, T.T. Williams, E.J. Petlak, J. Broner, Cnel. Juan Rafael Bustillo y embajador Deane R. Hinton.

Los Estados Unidos continuarán apoyando al pueblo salvadoreño y a la Junta Revolucionaria en su lucha contra elementos subversivos, cuyo objetivo principal parece ser cada vez más claramente la destrucción de El Salvador, declaró ayer el embajador de los E.U.A. señor Deane Hinton.

Comentó por otra parte la incapacidad de los extremistas de ganar la batalla militar, así como su empeño en no someter sus programas ante el juicio del electorado salvadoreño. Hizo estas declaraciones ayer en el aeropuerto de Ilopango en la entrega de otro helicóptero para la F.A.

Anunció finalmente que han llegado al país ingenieros electrónicos que colaborarán con el gobierno para reparar los daños causados al sistema eléctrico por los ata-

ques de la subversión, así como que ya comenzaron a llegar más helicópteros para la movilización del Ejército en su lucha contra los extremistas.

Las declaraciones del Dr. Hinton, dicen: "Desde mi llegada a San Salvador hace tres meses, nada me ha impresionado más que la capacidad de adaptación y la tenacidad del gobierno y el pueblo salvadoreño ante la constante adversidad. La reciente ofensiva por parte de elementos subversivos en contra del propio corazón de la base económica de El Salvador demuestra la quiebra de la causa subversiva y la verdadera intención de un movimiento cuyo objetivo principal parece ser cada vez más claramente la destrucción de El Salvador."

Pasa a la página 34

Cuerpo Colegiado del Nuevo Consejo Menores

Ha quedado constituido el cuerpo colegiado del nuevo Consejo Salvadoreño de Menores, luego de instalarse la Presidencia de esa institución, delegada en los titulares de Justicia, conforme al Decreto 759.

La reestructuración corresponde a los objetivos del Ministerio de Justicia y se indicó que se coordinarán conjuntamente los planes de trabajo del Consejo con el Ministerio de Justicia.

Los miembros consejeros propietarios y suplentes que integran el Consejo, son los siguientes: Dr.

Roberto Saprissa y Br. Carmen de Pérez Rivas, del Ministerio de Trabajo y Previsión Social; el Dr. José Carlos Muñoz Campos, del Ministerio de Salud Pública; Dr. Luis Romeo Aguilar Cuestas y Lic. Jenny Flores Díaz de Coto, de la Corte Suprema de Justicia; Tte. Cnel. René Melara Vaquero, del Ministerio de Defensa y Seguridad Pública; Dra. Ana Calderón Grande de Buitrago y Br. Luis Ricardo Merino Avalos, de la Procuraduría General de Pobres; Lic. Tito Livio López y Lic. Aura Colom.

Pasa a la página 52

Fe en El Salvador y en sector privado da OIE

Su fe en El Salvador, en el sector privado y en la vocación democrática de su pueblo, mostraron los representantes del OIE que actualmente visitan al país para respaldar al sector productivo en el actual momento de crisis que viven.

Representamos a la libre empresa de 87 países, dijo el jefe de la Delegación, Fernando Llanes Ramos, la libre empresa en función social, que arriesga lo propio, que crea empleos, que sirve pagando impuestos y creando otros beneficios para la comunidad donde se

instala. Encontramos al llegar a este país una situación confusa, desconcertante, de incertidumbre absoluta y debemos recordar, afirmó, que los pueblos, que los países tiene derecho a vivir en forma legal, con justicia. No vemos las reglas del juego, dijo el señor Llanes Ramos.

Estuvieron presentes en la conferencia de prensa y contestaron preguntas a los reporteros nacionales los señores: Fernando Llanes Ramos, de Venezuela, Vicente Castellano

Pasa a la página 39

Día de Conmemoración Nacional 29 de agosto

Por Decreto 786 de fecha 27 de agosto en curso, la Junta Revolucionaria de Gobierno declaró "Día de Conmemoración Nacional" hoy 29 de agosto en recuerdo de la muerte del ilustre ciudadano y soldado Capitán General Gerardo Barrios.

Como se sabe este día 29 de agosto se cumple 116 años en que el Héroe Nacional de El Salvador murió trágicamente al pie de la ceiba del Cementerio General de San Salvador.

El general Barrios constituye un ejemplo como militar, unionista, gobernante y reformador, cuyas

ejecutorias registra la historia Patria con características inmarcescibles.

La labor que desarrolló como gobernante el General Barrios fue de extraordinarias proyecciones en lo económico, social y político. Impulsó el cultivo del café que constituye el fundamento de la economía nacional; dedicó especiales esfuerzos a la educación; sus campañas unionistas al lado del General Francisco Morazán fueron prueba de su acendrado espíritu centroamericano; y toda su trayectoria le hacen pro-

Pasa a la página 39

1.400 graduados en ENA durante 25 años

Alrededor de mil cuatrocientos estudiantes se han graduado en un cuarto de siglo en la Escuela Nacional de Agricultura. En la actualidad estamos preparando a 450 alumnos más, quienes serán de



LLANES RAMOS. "Deseamos para El Salvador una empresa en función social, que crea empleos y sirve al Estado pagando impuestos", dijo ayer el presidente de la delegación de la OIE, Fernando Llanes Ramos.

gran beneficio para el desarrollo del agro salvadoreño, dijo ayer el ministro de Agricultura, Joaquín Alonso Guevara Morán.

Ayer se desarrollaron los actos de conmemoración del 25o. Aniversario

Pasa a la página 52

Bajo custodia de embajador España liberan periodista

La Dirección General de la Policía Nacional, informó ayer que el jueves 27 a las 4 pm., fue entregada al embajador de España, la periodista cubano-española María Dolores López Vigil, quien fue detenida en ese cuerpo de seguridad en vías de investigación.

La López Vigil, dice el parte oficial, fue capturada en la colonia "Jardines de Guadalupe" cuando efectivos de la PN, realizaban un registro general en esa zona al encontrarse propaganda subversiva. Ella fue consignada a la orden de la Dirección General de Migración, por ejercer actividades remuneradas en la Universidad Católica "José Simeón Cañas" sin

Pasa a la página 39



DURLING. "No pediremos a la Junta, únicamente escucharemos y haremos sugerencias para ayudar al sector productivo salvadoreño en estos momentos difíciles", dijo Walter Durling, de Panamá.

LAGASSE. "Daremos a conocer por medio de nuestros 87 países miembros que El Salvador es un país de orden y de gran capacidad de trabajo", dijo Raphael Lagasse, de Bélgica.

85 nuevos oficiales gradúan hoy en EM

Hoy en el Teatro Presidente, se llevará a cabo hoy, el acto de graduación de 85 caballeros cadetes de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", que ascienden

al grado de sub-tenientes de la Fuerza Armada. A esta Quincuagésima Primera Promoción de la Escuela Militar asistirán los miembros de la Junta Re-

Pasa a la página 48



FE Y OPTIMISMO. A pesar de la situación de incertidumbre, confusa y desconcertante que priva en El Salvador, representantes de la Organización Internacional de Empleadores, con sede en Ginebra, mostraron su fe y optimismo en el pueblo salvadoreño y en el sector productivo del país.

Prometieron constituirse en abanderados y portavoces de la realidad salvadoreña para contrarrestar la campaña insidiosa de los enemigos de la democracia. Ayer por la tarde la delegación de OIE se reunió con los miembros de la Junta.